

Estimado/a compañero/a,

Tengo el placer de presentarte las **II Jornadas de Cuidados Críticos, Coronarios y de Emergencias** que se celebrarán los días **23 y 24 de abril del 2025** con el lema: **“ Profesionales a la vanguardia, más allá de lo urgente”**, en el Salón de Actos del **Hospital Universitario Ramón y Cajal**.

Como Directora de Enfermería, siento una inmensa alegría de poder celebrar este encuentro en nuestro centro, que cuenta con una amplia experiencia y excelentes profesionales en las Áreas de Urgencias y Cuidados Críticos y Coronarios.

Esta jornada busca ser un foro de encuentro donde poner en valor nuestra profesión y dar visibilidad a los profesionales de enfermería vinculados al ámbito de las urgencias intra o extra hospitalarias, unidades de cuidados intensivos adultos o pediátricos, unidades de semicríticos o cuidados intensivos coronarios, donde podamos potenciar, unificar y difundir nuestro trabajo, compartir experiencias, avances e innovación en cuidados del enfermo crítico.

Estamos trabajando en un programa variado, con el objetivo de dar la voz a expertos, conocer trabajos científicos en cuidados y debatir sobre la actualidad en este campo a través de diversas mesas de ponentes, comunicaciones y debate. Además, la Jornada incluye diversos talleres a los que podréis inscribiros, y un premio a la mejor comunicación y póster.

Desde nuestra Dirección de Enfermería, os pedimos difusión de esta Jornada a los profesionales de vuestros hospitales que puedan estar interesados, así como que sean parte activa en la presentación de trabajos y proyectos, dando a conocer su encomiable labor y poniendo en valor la gran calidad profesional y humana de nuestros equipos.

La información se encuentra disponible en el siguiente link:



[Jornadas en Cuidados Críticos, Coronarios y de Emergencias | Hospital Universitario Ramón y Cajal \(comunidad.madrid\)](#)

Agradecemos de antemano vuestra colaboración.

Saludos cordiales,

La Directora de Enfermería

